

COMMUNIQUÉ

Fermeture de la D66 à Peyzac-Le-Moustier

1 DOCUMENT - Publié le 02 mars 2021

Risque de chutes de blocs de pierre : la RD66 à Peyzac-Le-Moustier toujours fermée à la circulation



20210302_CP_Fermeture_D66_Peyzac.pdf

(.pdf, 258,6 Ko)



TÉLÉCHARGER

Le Conseil Départemental de la Dordogne rappelle aux usagers de la route, que, au regard des risques de chute de blocs rocheux, la RD66 est fermée à la circulation, à Peyzac-Le-Moustier.

Malheureusement, les équipes de patrouille constatent de nombreuses incivilités d'automobilistes forçant la fermeture mise en place.

Le Département attire leur attention sur le danger réel de braver cette interdiction de passage et appelle à son respect le plus strict.